



BREVES

ARCHIVO



PIDIÓ PRONTA SOLUCIÓN.

Mandatario abordó la crisis del Hospital y recibió carta de gremios

● Durante su visita de ayer, el Presidente Gabriel Boric abordó la situación que atraviesa el Hospital Regional en materia de infraestructura y que se ha traducido en una serie de incidentes.

“Estamos conscientes de la situación en el Hospital de Antofagasta. Le encargué a la ministra de Obras Públicas que se comunicara con usted (en relación al gobernador) para que entregara una pronta solución. Hay un problema con la concesionaria, que claramente no está cumpliendo como debiera con su rol. Pero el Estado, cuando los privados, en este caso la concesionaria española, no está cumpliendo, tiene que hacerse cargo y tomar las acciones correspondientes”, afirmó el Presidente Boric, quien recibió una carta firmada por gremios de la salud sobre la situación que vive el recinto médico. 🗨️